

神奈川県南支部のホームページは（[全日本建設交運一般労働組合 \(ctg-kennan.net\)](http://ctg-kennan.net)）をクリックか右のQRコードからアクセスできます。分会・班の仲間は多くの労働者に広げてください。



2025年12月8日
かながわけんなんしふ
建交労神奈川県南支部
2025年秋季年末闘争No.15
2025年度推進ニュース⑤通算396
発行責任者 小島 茂

12/7川崎労連第36回定期大会を開催！

川崎労連は12月7日に“カルツツかわさき”に於いて第36回定期大会を開催しました。出席者は、代議員32名、役員15名、来賓3名でした。神奈川県南支部からは和泉代議員、大島代議員と川崎労連幹事のわたし金崎（支部書記長）の3名が出席しました。

開会挨拶を行った、わたくし金崎は「今年の流行語大賞【働いて働いて、働いて……】の具体化として高市首相がすすめる労働法制定改悪阻止のたたかいを呼びかけました（右上の写真中央）。

児玉議長の主催者挨拶（右下の写真左端）につづき、来賓の神奈川労連・阿部氏、神奈川労働センター川崎支所・武井氏、日本共産党・市古川崎市議から挨拶がありました。吉根事務局長の議案提案に対する討論では組織拡大報告など含め6名が発言し採決では全議案が採択され、役員選挙も立候補者全員が信任されました。わたし金崎も幹事として再任されました。本記事は金崎書記長が担当しました。



原子力空母反対集会：横須賀に1000名結集



12月7日14:00 原子力空母母港化反対、軍拡・戦争準備反対、平和憲法守れ！などと訴える「原子力空母反対集会」が横須賀米軍基地に隣接するヴェルニー公園で開催されました。澄みわたる青空と暖かな陽ざしに包まれた集会には、自衛隊の長距離ミサイル配備に反対する市民団体はじめ労働組合・民主団体・平和団体・日本共産党などのなかま1000名が結集しました。住谷神奈川労連議長は主催者挨拶で「米軍基地強化に反対し県民が安心して暮らせる神奈川の実現を」と訴え、日本共産党の赤嶺政賢衆院議員は「沖縄辺野古の新基地建設は、沖縄県民と全国の仲間のたたかい、軟弱地盤なども相まって完全に行き詰っている。来年1月25日投票の名護市長選挙では、オール沖縄が支援する翁長久美子予定候補の勝利で新基地建設を断念させようと」呼びかけました。集会後は横須賀米軍基地ゲート前や繁華街をパレードして市民にアピールしました。神奈川県南支部からは小島委員長と赤羽が参加しました。

